

部活応援隊が行く!!

有馬中学校
バスケットボール部
(男女)編

新体制始動! 地区大会優勝を目指して

有馬中学校 バスケットボール部 (男女)部

地区大会での優勝を目標に掲げる
有馬中学校バスケットボール部。

2年生を中心とした新体制がスタートし、
練習に汗を流しています。

Q1 バスケットボールの魅力を教えてください。

A1 (瀧地さん) シュートを決めたり、皆んなで楽しくプレーできたりするところです。

(鈴木さん) シュートを決めたときの気持ち良さです。



Q3 どんな雰囲気の部活ですか?

A3 (瀧地さん) ディフェンスにこだわりのあるチーム。今年は1年生が4人入部してくれました。キャラブテンとして気配りを心がけ、部を盛り上げたいです。



Q2 現在の目標と課題を教えてください。

A2 (瀧地さん) シュートとりバウンドの強化が課題です。目標は、新人戦と来年の夏の大会の優勝を目指しています。

(鈴木さん) チーム全体の声出しのほか、ショートの成功率を高める練習に励んでいます。

(宮澤先生) 新チームの体制が始まつたばかりなので、キャラブテンにはチームを引っ張っていくような存在になつてもらいたいですね。現在は、県べスト4を目指してトレーニングに励んでいます。

(鈴木さん) チーム全体の声出しのほか、ショートの成功率を高める練習に励んでいます。

(宮澤先生) チーム全体の声出しのほか、ショートの成功率を高める練習に励んでいます。

女子バスケ部顧問
谷本 至先生

Q4 部活を通じてどんなことを学んでほしいですか?

A4 (谷本先生) 全員で一緒に頑張って、達成

(宮澤先生) 全員でプレーする競技なので、チームワークの大切さや、相手を思いやる心を育んでほしいです。

(永坂先生) 勝ち負けも大切ですが、部活を通じて整理整頓の仕方やコミュニケーション能力を身につけて社会に出たときに役立てる

おもてなし子が集まっている部活です。時に意見がぶつかることもありますが、相手の意見を取り入れながらチームをまとめていくってほしいです。

(右)男子バスケ部顧問
宮澤 浩規先生
(左)女子バスケ部顧問
永坂 将志先生



フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
バスケットボール部の
コメントが見られます。



ネットトヨタ三重
（左）



(左)男子バスケ部顧問
鈴木 瑞仁さん
(右)女子バスケ部顧問
瀧地 あすさん

